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Liebe Feuerwehrkameradinnen,  
liebe Feuerwehrkameraden, 
 
Ich möchte meiner Pflicht nachkommen und Euch Rechenschaft über 
die geleistete Arbeit des Vorstandes und die Tätigkeiten der Freiwilligen 
Feuerwehr Villmar e.V. im abgelaufenen Jahr 2021 und den Beginn 
2022 zu berichten.  
 
Das Jahr 2021 war für alle ein interessantes und für die Freiwillige 
Feuerwehr Villmar e.V. in Bezug auf die Durchführung von 
Vereinsaktivitäten ein sehr schwieriges Jahr. 
 
Wir haben im vergangenen Jahr drei Vorstandssitzungen abgehalten 
und einzig eine einzige Veranstaltung durchgeführt.  
 
Das Jahr 2021 war allgemein weiterhin von der Pandemie geprägt. Es 
konnten leider keine Präsenzveranstaltungen durchgeführt werden. 
Somit wurden alle Veranstaltungen für das Jahr 2021 ausgesetzt. 
Übungen fanden nur sporadisch und viele davon Online statt.  
Dies betraf: 
 
- Einsatzabteilung 
- Jugendfeuerwehr 
- Kinderfeuerwehr 
- Musikalische Früherziehung 
- Musikalische Ausbildung 
- Jugendblasorchester 
- Blasorchester 
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- Tanzgruppen 
 

Die Pandemie hat uns bereits 2020 und auch 2021  vor neue 
Herausforderungen gestellt. 
Man musste sich selbst und als Verein neu finden und erfinden. 
Hygienekonzepte wurden geschrieben und über eine kurze Phase im 
Sommer war es wieder „normal“ und die einzelnen Übungen in den 
Abteilungen starteten wieder. 
Doch bald wurden alle von der Realität eingeholt und spätestens ab 
Oktober / November waren wir alle wieder im Lockdown. 
 
Alle Präsenz-Veranstaltungen 2021 wurden abgesagt. Dennoch haben 
wir zum zweiten Mal am 03. Oktober 2020 ein anderes Oktoberfest ein 
Oktoberfest „TOGO“ durchgeführt. Dies wurde auch 2021 wieder gut 
angenommen und wir haben uns gefreut den Bürgern und Mitgliedern 
wenigsten etwas bieten zu können. 
 
Wir gehen zum heutigen Zeitpunkt davon aus dieses Jahr ein 
Oktoberfest in Präsenz durchzuführen. 
 
Vielen Dank möchte ich allen Abteilungsleitern sagen. Insbesondere in 
der Pandemie haben diese immer versucht neue Lösungen und 
Konzepte (Online / mit Hygienekonzept / mit Spielen etc.) zu entwickeln 
und somit die Vereinsmitglieder weiterhin zu motivieren. Auch im 
aktuellen Stadium ist es notwendig alle Aktiven wieder zu motivieren 
und neue Mitglieder zu werben. 
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Insbesondere die Einsatzabteilung stellte in der Pandemie eine große 
Herausforderung dar. Zum einen konnte teilweise kein Übungsbetrieb 
stattfinden dennoch musste natürlich im Einsatzfall gehandelt werden. 
Dies konnten jedoch aufgrund der guten Ausbildung insb. durch 
Onlineübungen im Winter sowie der Erstellung gute Hygienekonzepten 
für Übungs- und Einsatzbetrieb hervorragend bewältigt werden. Die 
Wichtigkeit des Feuerwehrbetriebs für den Marktflecken Villmar ist 
unbestritten und eine enge Zusammenarbeit der einzelnen 
Ortsteilwehren findet erfolgreich statt.  
 
Ich möchte David und Marc für die gute Zusammenarbeit zwischen 
Vereinsvorstand und öffentlich-rechtlichen Teil danken. Weitere Infos 
zur Einsatzabteilung folgen im Bericht von David Jung. 
 
Über den Brand der König Konrad Halle und deren Notwendigkeit für 
die Freiwillige Feuerwehr Villmar e.V. hatte ich im letzten Jahr 
ausführliche berichtet. Wir sind sehr froh die Räumlichkeiten seit 
Februar diesen Jahres im Foyer und mittlerweile wieder vollständig 
nutzen zu können. 
 
Das Blasorchester konnte leider im Jahr 2021 keine Veranstaltungen 
durchführen. Insbesondere das gut vorbereitete und schon finale 
erprobte Adventskonzert musste leider zum Bedauern aller kurzfristig 
abgesagt werden. Wir fiebern somit mit großer Vorfreude dem 
Jahreskonzert am 23.07.2022 entgegen. Sie sind alle herzlich hierzu 
eingeladen.  
Aber das Blasorchester war in dieser Zeit nicht untätig. Eine stetiger 
Austausch sowie die Motivation der Mitglieder nach jeder 
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Zwangspause wurden durch Andreas Laux und Marius Schäfer sehr gut 
und erfolgreich vorgenommen. Ich danke beiden und dem gesamten 
Abteilungsvorstand für seine engagierte Arbeit. 
 
Weiterhin konnte das Blasorchester in Eigenregie unter der Leitung von 
Thomas Behr ein vollständiges Jugendausbildungszentrum aufbauen. 
Dies ist ein wertvoller und elementar notwendiger Beitrag für die 
Jugendarbeit des Blasorchesters und eine große Bereicherung für den 
gesamten Feuerwehrverein. Vielen Dank an alle Helfer stellvertretend 
hierfür an Thomas Behr.  
 
Ein Punkt der mir sehr am Herzen liegt ist die Jugendarbeit unseres 
Vereins. Insbesondere dieser hat unter der Pandemie leider stark 
gelitten. Eine stetige Unterstützung der Jugendarbeit ist auch Seitens 
der Gemeinde Villmar zwingend notwendig. Die Gemeinde Villmar 
sollte im Rahmen von Förderprogrammen die Vereine aktiv 
unterstützen. Ggf. mit einer pauschale pro aktivem Kind.  
 
Denn ich möchte eines ganz klar herausstellen: Die Vereine in Villmar 
mit Kinder- und Jugendarbeit, tragen aktiv zur sozialen, 
pädagogischen und emotionalen Entwicklung unseres Nachwuchses 
bei!!! 
Dies wiederum ist ein wichtiger Grundstein für die Gesellschaft 
unserer Gemeinde!! 
 
In diesem Zuge möchte ich die jüngste Abteilung des Vereins die erst in 
diesem Jahr gegründete Kindertanzgruppe erwähnen. Mehr sicher im 
Bericht der Tanzgruppen. 
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Wir – die Vereine- benötigen diese Unterstützung zwingend. Hierzu 
zählen finanzielle aber auch räumliche Möglichkeiten zur Ausübung der 
Jugendarbeit. 
 
Wie ihr gemerkt habt liegt UNS die Jugendarbeit am Herzen. Es ist der 
wichtigste Bestandteil eines Vereins! Deshalb einen besonderen Dank 
an: Lucia Neeb, Sophie Nink, Katrin Otto, Alexander Ansorge, Matthias 
Behrla, und Mandy Otto und Klaus Schütz stellv. für alle Helfer im 
Bereich der Jugendarbeit des Vereins. 
 
Ich bin sehr erfreut das zum aktuellen Stand der Übungsbetrieb und 
voraussichtlich auch der Veranstaltungsbetrieb wieder vollumfängliche 
aufgenommen wurde und freue mich auf die nächsten Veranstaltungen 
er Freiwilligen Feuerwehr Villmar e.V. 
 
Die Mitgliederzahlen: 
 
Zum 01.01.2021 hatten wir   929 Mitglieder 
Verstorben 2021     11 
Ausgetreten 2021     13 
Ausschlüsse 2021     4 
Neu Eingetreten 2021    19 
Zum 31.12.2021 hatten wir somit  920 Mitglieder 
 
Der Mitgliederstand zum heutigen Tag beträgt 918Mitglieder 
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DANKE 
Zum Abschluss möchte ich mich bei allen Vorstandsmitgliedern und 
besonders deren Partnern und Familien herzlich bedanken. 
 
Ohne Eure Unterstützung wäre es mir nicht möglich, die vielfältigen 
Aufgaben zu bewältigen. Das kostbarste auf der Welt ist Zeit, ich danke 
euch für die Zeit welche Ihr für die Freiwilligen Feuerwehr Villmar 
opfert. 
 
Ferner möchte ich mich bei allen Kameradinnen und Kameraden der 
Einsatzabteilung, des Blasorchesters, der Altersmannschaft, der 
Tanzgruppe und bei vielen passiven Mitgliedern für die geleistete Arbeit 
bedanken, die nicht nur bei den Einsätzen und Konzerten, sondern auch 
bei einer Vielzahl von Arbeitseinsätzen, Übungen und Veranstaltungen 
ihre „Frau“ oder ihren „Mann“ stehen. 
 
Vielen herzlichen Dank dafür. 
 
Liebe Feuerwehrkameradinnen und Feuerwehrkameraden 
Ich bedanke mich für Eure Aufmerksamkeit. 


